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　段々と暑さを感じてきた今日この頃。いかがお過ごしでしょうか。新学期
になって新たなクラスメイトとともに学校生活がスタートしました。さて、生
徒会では、PCを活用した新入生歓迎会や、体育館にて
全員集合の生徒総会を行いました！

　今年の新入生歓迎会は一味違う！四中に
ついてのクイズ大会を、新入生歓迎会として
開催しました。他学年とも交流のできる縦割
り班で活動し、グループで一丸となって優勝
を目指しました。わかる問題をお互いに教え
合いながら、最後まで諦めずに楽しんでいる
様子が見られました。

　感染症により、しばらくの間オンラインで
行っていた生徒総会を体育館にて行いまし
た。久しぶりに全員集合で行う生徒総会は、
どこか緊張感が漂っていました。前例がない
中での開催でしたが、９年生が中心となって
大成功を収めることができました。
　また、校則の変更についての提案書作成
を生徒会で行いました。より良い学校生活を

目指して、各学級で話し合った意見を元に作成しました。まだ校則の変
更を提案している段階で、すでに校則が変更されているわけではありま
せん。変更に向けていろんな段階を踏んでいる途中です。

【保護者の皆さまへ】
作成した提案書は、四中ホームページより皆さんにも見ていただけるよ
うになっています。
提案書に対し、ご意見・ご感想のある方はこちらからお願いいたします。
https://forms.gle/TGAoiwHHhjYX7nR46
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